

EN APARTÉ

Dans sa boutique-atelier dacquoise, Sylvie Dellas est l'une des seules à proposer la double activité de tapissier et d'encadreur dans les Landes. Son credo : mettre en valeur des pièces qui ont une histoire pour leur redonner une âme contemporaine. Bienvenue dans un espace de savoir-faire et d'élégance.



2 rue d'Eyrose, Dax ☎ 05 58 97 30 58

🌐 tapissier-en-aparte.com 📱 Sylvie Dellas (En Aparté)



Pour la réfection de sièges comme pour l'encadrement ou la confection, cette artiste-artisane a l'art et la manière de concilier les méthodes traditionnelles aux dernières tendances de la décoration. Toujours avec la même ambition : fournir un travail de qualité et respectueux des objets qu'on lui confie.

Marque de fabrique.

« De l'art au bout des doigts. »

On vient pour quoi ? Pour l'expertise, la créativité et le talent pluriel de Sylvie qui embrasse l'ensemble des éléments d'une pièce – fauteuil ou méridienne, coussins, rideaux, miroirs, affiches ou tableaux – pour l'embellir avec harmonie.

Les indispensables. Sans fioritures, cet atelier respire la sincérité et le goût du travail soigné. Réfection et modernisation de sièges Voltaire, crapaud, cabriolet (tous styles) : conception du plancher en sangle tendue, guindage des ressorts à la main, garniture en couches

successives de crin, toile jute, toile blanche, ouate, tissu, finition cloutée ou galonnée, application d'une patine sur les bois... Belle sélection de tissus de grandes maisons (Designers Guild, Pierre Frey, Manuel Canovas, Osborne & Little...). Réalisation sur-mesure de tout cadre pour œuvres et objets : large choix de moulures en bois, différentes techniques de mise en valeur.

Petits luxes. Devis à domicile gratuit.

Horaires.

Lundi 14h-18h. Du mardi au vendredi 9h30-12h30 et 14h-19h. Samedi 9h30-12h30.

Sylvie Dellas' motto is: enhance objects that have a history in order to give them a contemporary soul. Welcome to a place of savoir-faire and elegance, a boutique-workshop where traditional restoration and framing methods meet the latest trends in interior design. And always with the same objective of high quality work that respects the objects entrusted to her. Trademark: « Art at the fingertips ». Why come here?: For Sylvie's expertise, creativity and talent. She is an experienced professional who can make a room so harmonious and beautiful with armchairs, cushions, curtains, mirrors, and paintings. Essentials: Her boutique exudes sincerity and fine work. Restoration and modernization of all styles of chairs, a good selection of exquisite fabrics from leading brands: made-to-measure picture framing. Hours: Mon 2pm-6pm. Tues-Fri 9:30am-12:30pm, 2pm-7pm. Sat 9:30am-12:30pm.